
令和６年 

足 立 区 選 挙 管 理 委 員 会 

第 ５ 回 臨 時 会 会 議 要 録 
 

 

１) 開会年月日 令和６年７月４日（木） 

２) 会 議 時 間 午後６時００分～午後６時２０分 

３) 場 所 足立区役所南館１２階 １２０３会議室 

４) 出 席 委 員 委 員 長  芦 川 武 雄 

  職 務 代 理 者  針 谷 幹 夫 

   委     員  新 井 英 生 

   委     員  古 野 香 織 

５) 事務局職員  事  務  局  長  鳥 山 高 章 

   管 理 係 長  久 保 文 雅 

   選 挙 係 長  松 田 直 剛 

   管 理 係 主 査  下 山 洋 史 

    

６) 傍 聴 者 ０名 



７）会議要録 

 

 

委員長   ただいまから、第５回足立区選挙管理委員会臨時会を開催します。まず初

めに第３２号議案『東京都知事選挙における開票立会人の選任について』

を事務局から説明願います。 

 

事務局長  第３２号議案『東京都知事選挙における開票立会人の選任について』説明。 

 

委員長   このことについて何か質問はありますか。 

 

各委員   なし。 

 

委員長   それでは第３２号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は挙

手をお願いいたします。 

 

      （全員挙手） 

 

委員長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。続きまして、第３

３号議案『東京都議会議員補欠選挙における選挙立会人の選任について』

を事務局から説明願います。 

 

事務局長  第３３号議案『東京都議会議員補欠選挙における選挙立会人の選任につい

て』説明。 

 

委員長   このことについて何か質問はありますか。 

 

各委員   なし。 

 

委員長   それでは第３３号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は挙

手をお願いいたします。 

 

      （全員挙手） 

 

委員長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。次に、報告第２１

号『東京都知事選挙・東京都議会議員補欠選挙における期日前投票者数に

ついて』を事務局から説明願います。 

 

事務局長  報告第２１号『東京都知事選挙・東京都議会議員補欠選挙における期日前

投票者数について』説明 

 



委員長   このことについて何か質問はありますか。 

 

針谷委員  都知事選挙を投票した人が５８，４４３人で、都議会議員補欠選挙を投票

した人が５０，０４９人という事で、約８，０００人の方が都議補選の期

日前投票をやっていない状況という事で、何人か区民の方から伺いました

が、都知事選挙で入場整理券を使ってしまい、投票が出来ないとの声をい

ただいた。（入場整理券が無くても投票出来ることを）区の公報だけでな

く、多くの方に届けるためにも防災無線で流しても良いのではないかと思

います。他の自治体で行っている対応は伺っていますか。 

 

管理係長  特に伺っていないです。 

 

針谷委員  ８，０００人もの差が出てしまうのは良くないと思います。入場整理券が

なければ投票出来ないと思われる方がいると思いますので、防災無線でお

知らせすることについて、関係所管との協議をしても良いのではないかと

私は思いました。 

 

委員長   針谷委員がおっしゃったように、毎日ある自転車盗難の注意喚起を１回か

２回切り替えてお知らせすることがあってもいいかと思います。 

 

事務局長  検討をさせていただければと思います。 

 

委員長   委員会からの要望としてお願いいたします。他に何かありますでしょうか。 

 

古野委員  アリオ西新井の投票所が２階になりましたが、１階に会場の案内が無いので 

知られていないのがもったいないと思っております。１階のインフォメーシ 

ョンセンターに何処にあるのか尋ねられる方が多いとのことで、看板を増や 

すことが出来ないかなと思うのですが、難しいですか。 

 

事務局長  我々も周知をしたいのですが、アリオ西新井さんのルールがありますので、 

厳しいところがございます。 

 

新井委員  （２階になったことで）アリオ西新井の投票者数に変わりはありますか。 

 

事務局長  変わりはないと思っております。シアター千住とアリオ西新井は毎回１番を 

競っておりますが、今回も同じく競っているような状況です。 

 

古野委員  広告がどこにあるのか見つけられなかったのですが、どこにありますか。 

 

選挙係長  駅側の西側入口にＡ型看板があります。また、施設内の柱にポスターを貼っ 

たり、エスカレーターを上がった所のディスプレイにもデジタルサイネージ



を行っております。 

 

事務局長  前回、アリオ西新井さんと話した際に、１階が使えない場合は提供出来ませ

んとの話があったのですが、投票に来る方も多くおりますので、２階を提供

いただいた形となっております。アリオ西新井さんも独自でチラシの中に宣

伝していただいておりまして、ご協力いただいているような状況です。 

 

委員長   分かりました。他に何かありますか。無いようですので、第５回足立区選挙

管理委員会臨時会を閉会いたします。 

 

   終了時刻 午後６時２０分 


